

Clunisois

Ils se mouillent pour le climat au lac de Saint-Point

JSL 27.08
2023

Des habitants du Mâconnais et du Clunisois se sont réunis à Saint-Point ce samedi 26 août pour alerter sur l'urgence climatique. Photo Solène Boullay

Pour la deuxième année consécutive, des habitants du Mâconnais et du Clunisois se sont regroupés au lac de Saint-Point pour alerter contre le réchauffement climatique.

Le message est simple : « Se mouiller pour le climat. » Ce samedi 26 août, un groupe d'une trentaine d'habitants du Mâconnais et du Clunisois s'était donné rendez-vous au lac de Saint-Point pour alerter sur le réchauffement climatique. C'est la deuxième année que ce rassemblement a lieu. Comme l'année dernière, les participants se jettent symboliquement à l'eau en brandissant les pancartes où est inscrit leur message.

Le collectif local Les Potes ainsi que le mouvement Attac de Mâcon sont à l'origine de cette manifestation. « Le dérèglement climatique est là. Ce ne sont pas encore les JO, pourtant, on bat des records tous les jours entre les températures ou encore la fonte des glaciers, alerte Philippe Fournier, coprésident



Le rassemblement s'est déroulé dans la décontraction où chacun a pu profiter du bord de du lac pour échanger et lancer d'intéressants débats. Photo Lionel BROSSARD

d'Attac Mâcon. Les scientifiques du Giec nous parlent d'une urgence inouïe et on a l'impression que rien ne change. »

« C'est important que des actions se déploient partout »

Dans l'assemblée, quelques habitués locaux des manifestations de défenses de l'environnement et des droits so-

ciaux, mais aussi des jeunes. « Je viens de Cluny et j'étudie à Lyon, explique Liora, 18 ans et engagée dans le milieu associatif écologiste lyonnais. C'est important que les actions se déploient partout et aussi en campagne. Maintenant, il faut que ça change d'échelle et que ça se globalise un peu à l'image de ce que lancent Les Soulèvements de la Terre. »

● Lionel Brossard